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COMITES DE BACIAS PARA AS REUNIOES DE PLENARIO DESTES

COMITES; OFICIO DA CETESB INFORMANDO O ANDAMENTO DO

PROJETO DA SECRETARIA DA SAUDE REFERENTE AO FINANCIAMENTO

DO FEHIDRO; OFICIO DA SECRETARIA DE ENERGIA INDICANDO OS

NOVOS COMPONENTES DO COMITE, O ENG * SERGIG FRATE E O

ENG-* BOAVENTUA FERREIRA DA ROSA; OFICIO DO COMSORCIO DOS

RIOS P/RACICABA E CAPIVARI, INFORMANDO SOBRE O ASSUNTO

"CRIACAO DE AGENCIAS DE BACIAS"; CONVITE DA SECRETARIA DE

RECURSOS HIDRICOS PARA O SEMINARIO SOBRE A REGULARIZACAO

DO SERVICO DE SANEAMETO REALIZADA NO DIA 31/08; OFICIO DA

ASSOCIACAO DOS ENG% E ARQUITETOS DE CUBATAO CONVIDANDO

PARA A REUNIAO DE 11/09 E PARA A REUNIAO DE F3/F1 DO NUCLEO

DE PESQUISAS AMBIENTAIS; CONVITE DO MINISTERIO DO MEIO

AMBIENTE DOS RECURSOS HIDRICOS DA AMAZONIA LEGAL,

REFERENTE O SEMINARIO A SER REALIZADO ENTRE OS DIAS 12 E

13/11, NA CIDADE DE RESENDE, RIO DE JANEIRO, SOBRE GETAO

DE RECURSOS HIDRICOS CNVITE DA SECRETARIA DE RECURSOS

HIDRICOS PARA UMA REUNIAO SOBRE A PROPOSTA DE INTEGRACAO

DO SISTEMA DE RECURSUS HIDRICOS E DE SANEAMENTO DO

ESTADO DE SAO PAULO, EM 19/11; O SECRETARIO COMUNICOU

QUE FOI REALIZADO NOS DIAS 29 E 30/09 EM SALESOPOLIS, UM

SEMINARIO COM OS SECRETARIOS EXECUTIVOS DOS COMITES DO

ESTADO DE SAO PAULO, TRATANDO DA DISCUSSAO SOBRE A

ELABORACAO DO RELATORIO DE DIAGNOSTICO-LABORATORIAL ZERO,

DISCUTINDO NOVO PRAZO PARA O RELATORIO, UMA VEZ QUE DOS 20

COMITES EXISTENTES, SOMENTE UM TERIA CONDICAO DE CUMPRIR

OS PRAZOS ESTABELECIDOS ANTERIORMENTE, QUE E O COMITE DO

AGUAPEI-PEIXE COM A ELABORACAO DO RELATORIO PELO CETEC;

INFORMOU AINDA QUE RECEBEU UM TELEFONEMA DO SECRETARIO

EXECUTIVO DESTE COMITE, INFORMANDO QUE SERA ENCAMINHADO

AO NOSSO COMITE UM CONVITE PARA PARTICIPAR DA

APESENTACAO DOS TRABALHOS ELABORADO PELO CETEC A SER

REALIZADA PROVAVELMENTE NO DIA 30/11 EM MA(TL/A; E COM

REFERENCIA AO NOSSO PRAZO DE ENTRE9A , FOI DETERMINADO QUE

SERA NO MES DE ABRILI DE 1999; PROSSEGUINDO, O SECRETARIO

INFORMOU QUE A DOCUMENTACAO DO CETEC FOI ANALISADA

PELO BANESPA E JA APROVADA, ENCONTRANDO-SE NA FASE DE

ELABORACAO DU CONTRATO; INFORMOU TAMBEM QUE OS

MEMBROS DA CAMARA TECNICA QUE ESTIVEREM INTERESSADOS

EM FAZER UMA VISITA A FUNDACAO PAULISTA, A QUAL E A

MANTENEDORA DO CETEC, BAETARIA EGENDAR UMA DATA;

MENCIONOU AINDA SOBRE UMA REUNIAO REALIZADA COM OS

SECRETARIOS EXECUTIVOS, NO DLA 14/10 NO AUDITORIO DA SABESP

EM SAO PAULU, ONDE FOI DISCUTIDO ALGUMAS PROPOSTAS

APRESENTADAS PELO COFEHIDRO PARA ALTERAR ALGUMAS

REGRAS, NA FORMA DE NANCIAMENTO ATRAVES DOS RECURSOS DO

FEHIDRO: MENCIONOU TAMBEM QUE NO MES PASSADO HOUVE

UM ENCONTRO REGIONAL DE GERENCIAMENTO DE BACIAS

HIDROGRAFICAS REALIZADA EM PORTO ALEGRE, NOS DIAS 19 E

20/10, SENDE QUE O COMITE DA BAIXADA ESTEVE PRESENTE E O

RESULTADO DO ENCONTRO SERA A CRIACAO DE UM SISTEMA DE

COMUNICACAO ENTRE OS COMITES DE BACIAS DE TODOS OS

ESTADOS PRESENTES, NO SENTIDO DE TROCA DE EXPERIENCIAS E

INFORMACOES, VISANDO O APRIMORAMENTO DA ESTAU DOS

RECURSOS HIDDCOS; DISSE AINDA QUE OUTRA QUETAO QUE ESTA

SENDO COLOCADA EM DISCUSSAOE A PROPOSTA DA SECRETARIA DE

RECURSOS HIDRICOS, PARA INTEGRACAO DOS ORGAOS DO SISTEMA

DE RECURSOS HIDRICOS COM O SISTEMA DE SANEAMENTO

AMBIENTAL; O CRH ATRAVES DE SUA CAMARA TECNICA DE

ASSUNTOS JUDIDICOS E INSTITUCIONAIS, QUE POSSUI UM

REPRESENTANTE DO CBH BS INDICADO PELO PRESIDENTE, DR.

JULIO BELMONTE, DA PREFE/TURA DE PRAIA GRANDE, VEM

DISCNT/NDE A PROPOSTA QUE SERA ENCAMINHADA AOS COMITES

PARA DISCUSSAO APOS CONCLUIDO OS COMUNICADOS DA

SECRETARIA, E COM A CHEGADA DO PRESIDENTE, FOI DADO

PROSSEGUIMENTO A PAUTA LIOINICIALMENTE .O PRESIDENTE

AGRADECEU A PRESENCA DA DEPUTADA MARIA ANGELA DUARTE;

PROSSEGUINDO, PASSOU PARA O ITEM 4 - DEIBERACAO DO

CBH-BS QUE INDICA PRIORIDADE DE INVESTIMENTOS DE RECURSOS AO

FEHIDRO; CONVIDOU O FRANCISCO FSTIPEPI, COORDENADOR DA

CAMARA TECNICA DE PLANEJAMENTO PARA ESCLARECER SOBRE OS

TRABALHOS REALIZADOS PELA CAMARA; COM A PALAVRA O

FRANCISCO, INFORMOU QUE NESTE ANO A CAMARA TECNICA

REUNIU-SE POR TRES VEZES PARA PREPARAR A CLASSIFICACAO DAS

SOLICITACOES APRESENTADAS, SENDO QUE NAS DUAS PRIMEIRAS

FOI FEITO UMA AVALIACAO PRELIMINAR EMITINDO UM

COMUNICADO AOS SOLICITANTES PARA QUE FIZESSEM AS

ALTERACOES, CORRECOES E ESCLARECIMENTOS NECESS3RIOS, E NA

TERCEIRA REUNIAO FORAM CONVIDADOS OS INTERESSADOS PARA A

PONTUACAO FINAL; DISSE AINDA QUE O TOTAI DE RECURSO

DISPONIVEL PARA O EXERCICIO DE 98 ERA DE R* 3.606.597,40

INCLUINDO OS EXERCICIOS DE 95 A 98, E AS SOLICITACOES EM

TRAMITACAO, TOTALIZAM R* 1.378.073,00 QUE SAO OS CASOS DO

RELATORIO ZERO, DELIBERADO E APROVADO; DOIS PROJETOS DA

PREFEITURA DE ITANHAEM QUE ENCONTRAM-SE APROVADOS; DOIS

PROJETOS DA PREFEITURA DE SANTOS; O PROJETO DA SECRETARIA DA

SAUDE E O PROJETO DO DEPEL, FICANDO PARA ESSE ANO UM VALOR

DISPONIVEL DE B* 2.228.524,00; DE ACORDO COM A DELIERACAO

CBH-BS 05/97, SERIA 40% A FUNDO PERDIDO E 60% NA

MODALIDADE DE LANCAMENTO E TERIA 90% PARA OBRAS E 10%

PARA PROJETOS E SERVICOS COMO AS SOLICITACOES

APRESENTADAS PARA ESTE ANO SOMAM R* 4.885.756,53, TODAS

A FUNDO PERDIDO, MANTENDO-SE AS ATUAIS NORMAS DA

DELIBERACAO 05, HAVERE LIMITACAO PARA ATENDER APENAS UM

DOS PROJETOS; ESCLARECEU TAMBEM, QUE A CAMARA TECNICA

REALIZOU A PONTUACAO AVALIANDO OS CRITERIOS TECNICOS

DETERMINADOS PELA DELIBERACAO 05, NAO ENTRANDO NO ERGO

DE CADA UMA DAS ROGACOES SENDE ISSO UMA ATRIBUICAO

DO PLENARIO O QUAL E SOBERANO PARA DEFINIR AS PRIORIDADES

REGIONAL EM SEGUIDA A EXPLANACAO DO FRANCISCO, O

PRESIENTE DISSE QUE A INTENCAO DO COMITE, E A DE ATENDER A

MAIORIA DOS MUNICIPIOS, MAS QUE O RECURSO DISPONIVEL NAO

E SUFICIENTE PORTANTO, DEVERIA HAVER UMA NEGOCIACAO ENTRE
-

OS INTERESSADOS E FAZER UMA PRIORIZACAO SUGERIU ENTAO,

UMA PAUSA DE 10 MINUTOS, PARA UMA REUNIAO ENTRE OS

REPRESENTANTES DOS MUNICIPIOS E ENTIDADES QUE ESTAO

APRESENTANDO OS PROJETOS, PARA QUE APRESENTASSEM AO

PLENARIO UMA SITUACAO MAIS DEFINIDA COM RELACAO AS

PRIORIDADES, RETIRANDO OS PROJETOS QUE PODERDE AGUARDAR

UMA NOVA ETAPA DE RECURSOS APOS A PAUSA O PRESIDENTE

DEU CONTINUIDADE AOS TRABALHOS DEIXANDO A PALAVRA LIVRE

PARA AS MANIFESTACOES A SRA MARIA EMILIA, FALANDO EM

NOME DOS INTERESSADOS, SALIENTOU QUE, POR SE TRATAR DE UMA

REGIAO METROPOLITANA, HOUVE UM CONSENSO POR PARTE DAS

PREFEITURAS E ENTIDADES, PRIORIZANDO AS OBRAS E PROJESTOS

MAIS IMPORTANTES NO MOMENTO PRIMEIRAMENTE MENCIONOU

OS PROJETOS RETIRADOS PELAS PREFEITURAS; OBRAS: PRAIA

GRANDE, CANALIZACAO DO RIO ITINGA PROJETOS E SERVICOS:

SANTOS, FORNECAO DE FUMACA NAS GALERIAS DE DRENAGENS; 2

GUARUJA, PLANO DIRETOR DE MACRO DRENAGEM; 3 - APEMAR,

SISTEMA REGIONAL DE INFORMACOES DA BACIA HIDROGRAFICA;

4CUBATAO, GUARUJA, SANTOS, MONGAGUA E BERTIOGA -

DIAGNOSTICO DE RECURSOS HIDRICOS E SALUBRIDADE AMBIENTAL

MANTIDAS PARA OBRAS: 1SAO VICENTE - DRENAGEM DO CANA!

SA CATARINA DE MORAIS, 2GUARUJA - DRENAGEM DA RUA

AUREA G. DE CASTRO, 3MONGAGUA - REVESTIMENTO DO CANAL

2; SERVICOS PERMANECERAM: 1CUBATAO - COLETA SELETIVA DE

RESIDUOS SOLIDOS DOS BAIRROS COTA, 2SANTOS - MELHORIA DA

DRENAGEM NA ZONA LESTE SEGUNDA ETAPA, 3PRAIA GRANDE

DIRETOR DE MACRO DRENAGEM, 4PERUIBE - PLANO

DIRETOR DE MEIO AMBIENTE E RECURSOS HIDRICOS, 5BERTIOGA

DIRETOR DE MACRO DRENAGEM, 6IPBAC- PROJETO

ITAPANHAU; FICARAM COMO SUPLENTES, EM PRIMEIRO LUGAR,

PRAIA GRANDE COM A CANALIZACAO DO RIO ITINGA; EM SEGUNDOU

LUGAR, SANTOS COM A INJECAO DE FUMACA NAS GALERIAS DE

DRENAGEM; EM TERCEIRO LUGAR GUARUJA COM O PLANO DIRETOR

DE MACRU DRENAGEM E EM QUART LUGAR, A APAMAR COM O

SISTEMA REGIONAL DE INFORMACOES DA BACIA HIDROGRAFICA

APOS O POSSICIONAMENTO DA SRA MARIA EMILIA COM RELACAO

AOS PROJETOS RETIRADOS E OS SELECIONADOS, O PRESIDENTE

D VU GOU AO PLENAR O A RE ACAO DOS PRO ETOS CONS DERAMDOS

PREZADOS OBRAS - P.M. DE MICRODRENAGEM DO CANAL

SA CATARINA DE HORASVALOR SOLICITADO R* 720.883,00; P.M.

DE GUARUJA DRENAGEM DA RUA AUREA G. DE CENTROVALOR

SOLICITADO R* 262.500,00; P.M. DE PROTEREVESTIMENTO

DO CANAL 2 - VALOR OKADO R* 187.435,29 - PROJETOS E

SERVICOS - P.M. DE CUBATAO-C SELETIVA RESIDUOS

SOLIDOS DOS BAIRROS COTA - VALOR SOLICITADE R* 251.585,00,

P.M. DE SANTOSMARIA DE DRENAGEM ZONA LESTE 2 *

ETAPA - VALOR SOCITADO R* 120.000,00, P.M. DE PRAIA

GRANDEANOS DIRETOR MACRO DRENAGEM - VALOR SOLICITADO

RS 336.080,00, P.M. DE PERIPLANO DIRETOR MEIO

AMBIENTE E REC. HIDRICOS - VALOR SOLICITADO R* 109.760,00,

P.M. DE TERRAPLANO DIRETOR DE MACRO DRENAGEM - VALOR

SOLICITADO R* 120.000,00 E IPCAB INSTITUTO DE PESQUISA E

CIENADVS AMBIENTAIS DE ARTIPROJETO ITAPANHAU - VALOR

SOLICITADO R* 118.800,00. PROJETOS QUE FICARAM NA

SUPLENCIAS : P.M. DE PRAIA GRANDE - CANALIZACAO RIO ITINGA -

VALOR SOLICITADO R* 1.077.752,00, P.M. DE SANTOS - INJECAO

DE FUMACA - VALOR SOLICITADO R* 500.000,00, P.M. DE

GUARUJA - PLANO DIRETOR DE MACRO DRENAGEM - VALOR

SOLICITADO R* 120.000,00 E O PROJETO DA APAMAR - SISTEMA

REGIONAL DE INFORMACOES DA BACIA HIDROGRAFICA DA BAIXADA

SANTISTA - VALOR SOLICITADO R* 386.796,80. O PRESIDEÑTE

ENTAO COLOCOU EM DISCUSSAO NO PLENARIO A APRESENTACAO

DOS PROJETUS NAO OCORRENDO MANIFESTACAO, O PRESIDENTE

POS EM VOTACA A PROPOSTA APRESENTADA , E POR 18,5 VOTOS A

FAVOR FOI CONSIDERADO APROVADO PEDINDO A PALAVRA, O

SECRETARIO MENCIONOU QUE PARA ATENDER ESTA DECISAO DO

PLENARIO, HA A NECESSIDADE EM SE VOTAR A ALTERACAO DA

DELIBERACAO N* 05/97, COM REFERENCIA AOS LIMITES POR ELA

ESTABELECIDOS; FUNDO PERDIDO LIMITADO EM 40% E

FINANCIAMENTO REEMBOLSAVEL EM 60%. O PRESIDENTE

INICIALMENTE POS EM DISCUSSAO A ALTERACAO DESSES LIMITES E

EM SEGUIDA EM VOTACAO A PROPOSTA DO MAIA, REPRESENTANTE

TA P.M. DE CUBATAO, QUE PERMITE UTILIZAR 100% DOS RECURSOS

A FUNDO PERDIDO POR 18,5 VOTOS A FAVOR FOI CONSIDERADA

APROVADA EM SEGUIDA O SECRETADO PASSOU A LEITURA DO ITEM

3.2 DA DEIBERACAO 05/97, PARA ALTERACAO DO LIMITO DE

DISTRIBUICAO PARA OBRAS E PROJETOSPRAZO 0 CELSO PROPOS

QUE OS LIMITES SEJAM ELIMINADOS PARA ATENDER AS

NECESSIDADES DO COMITE 0 PRESIDENTE COLOCOU EM

DISCUSSAO, E EM SEGUIDA, EM VOTACAO A PROPOSTA DO CELSO

POR 18,5 VOTOS A FAVOR FOI APROVADO APOS AS VOTACOES, O

SECRETARIO INFORMOU A TODOS, QUE AS REGRAS DO FEHIDRO

SAO BASTANTES RIGIDAS, E QUE O TOMADOR NAO RECEBE O VALOR

INTEGRAL EM SUA CONTA BANCARIA, E QUE A LIBERACAO E FEITA A

MEDIDA EM QUE VAO SENDO CUMPRIDAS ETAPAS

ESTABELECIDAS NO CRONOGRAMA FISICO FINANCEIRO, APOS O

PARECER DO AGENTE TECNICO; INFORMOU TAMBEM, QUE ENVIARA

AOS TOMADORES, UMA RELACAO DE DOCUMENTOS QUE E EXIGIDA

POR OCASIAO DA APROVACAO NOS AGENTES TECNICOS;

PROSSEGUINDO, MENCIONOU QUE RECEBEU UMA LIGACAO DO

AGENTE TECNICO DO FEHIDRO, INFORMANDO QUE OS DOIS

PROJETOS DA P.M. DE ITANHAEM ENCONTRAM-SE APROVADOS

PELO BANESPE E EM FASE DE ELABORACAO DOS CONTRATOS, E

COM REFERENCIA AOS DA P. M. DE SANTOS, JA FORAM

ENCAMINHADOS PARA APROVACAO; O PROJETO DO CETEC, ESTA

EM FASE DE ELABORACAO DE CONTRATO O ROGERIO PICADO, DA P.

M. DE SANTOS, SOLICITOU UMA POSICAO SOBRE O ANDAMENTO

DOS SEUS PROJETAS O SECRETARIO INFORMOU QUE

ENCONTRAMSE EM PROCESSO DE APROVACAO PELO BANESPA E ELABORACAO

DE CONTRATOS EM SEGUIDA O PRESIDENTE PASSOU PARA O ITEM

5 QUE TRATA DE ASSUNTOS GERAIS, COM A PALAVRA O JOSE

SANTOS S. JUNIOR, REGISTROU QUE NO INFORMATIVO ELABORADO E

DISTRIBUIDO PELO CBH-BS, FOI OMITIDO O NOME DE ALGUMAS

ENTIDADES, INCLUSIVE A SUA, SOLICITOU AOS SRS PRESIDENTE E

SECRETARIO QUE NA PROXIMA EDICAO FOSSE FEITA A DEVIDA

CORRECAO; PROSSEGUINDO, MENCIONOU A RESPEITO DO

COMPENDIO ELABORADO PELAS SECRETARIAS DE ESTADO DO MEIO

AMBIENTE, E DE RECURSOS HIDRICOS, SANEAMENTO E OBRAS,

QUE TRETA DE UM HISTORICO DOS SEIS ANOS DE PERCURSO DA

GESTAO DAS AGUAS, ONDE OCORRERAM COMENTARIOS QUE NAO

CONDDIZEMM COM O TRABALHO DESENVOLVIDO POR ESTE COMITE DE

BACIAS, FALANDO INVERDADES QUE DESABONAM O TRABALHO DA

SOCIEDADE CIVIL DENTRO DO COMITE, E EM MOMENTO STEGUM

FRF CITADO O TRABALHO HERO'ICO DAS PESSOAS QUE LUTARAM PELA

IMPLANTACAO DESTE COMITE, COMO TAMBEM A FORMA INJUSTA

MENCIONADA EM RELACAO AO TRABALHO DA SECRETARIA

EXECUTIVA, TENDO EM VISTA QUE A MESMA TEM PRESTADO UM

BOM ATENDIMENTO A TODAS AS SOLICITACOOES NAO TENDO

MOTIVOS PARA RECLAMACOES DISSE AINDA NAO ACEITAR QUE UM

ORGAO DO ESTADO TENHA LANCADO ESTE COMPANDO DE UMA

FORMA OFICILAL SEM INFORMAR A PRESIDENCIA DO COMITATO

PEDINDO A PALAVRA, O NELSON FONSECA, DA SECRETARIA DO

MEIO AMBIENTE, ARGUMENTOU QUE O QUE FOI DITU PELO JOSE

5. JUNIOR, MERECE SER AVALIADO NA SUA DEVIDA FORMA,

PROPONDO QUE SEJA FEITO OFICIALMENTE, PELO COMITE, UM

OFICIO AS SECRETARIAS, QUESTIONANDO AS DECLARACOES QUE ALI

FORAM COLOCADAS, MAS, INFORMOU QUE TRATA-SE DA HISTORIA DA

FORMACAO DO COMITE, ANTERIOR A 1997, E TODAS AS

DECLARACOES MENCIONADAS ESTAO GRAVADAS EM FITAS E FORAM

OBJETO DE ENTREVISTAS FEITAS COM OS MEMBROS QUE

PARTICIPARAM TLA FORMACAO DO COMITE, E CONCORDA COM A

FALHA GRITANTE OCORRIDA, DE NAO TER CITADO OS NOMES DOS

DECLARANTES, SENDA O CASO DE ATE SER CRIADA UMA COMISSAO

E IR A SECRETARIA, OUVIR AS FITAS E TRAZER A VERDADE DOS FATOS

A SRA MARIA EMILIA POR SUA VEZ, CONTESTOU O FATO DE TER

OCORRIDO A CONVERSA PREVIA COM O PRESIDENTE DO COMITE, NA

OCASIAO O MOURELLO AFIRMANDO QUE NAO HOUVE ESTA

ENTREVISTA NEM COM O PRESIDENTE E NEM COM O VICE

PRESIDENTE, E EM NENHUM INSTANTE ESTE DOCUMENTO CHEGOU

AS MAOS DO COMITE PARA SER VISTO E ANALISADO PEDINDO A

PALAVRA, O MAIA DA P.M. DE CUBATAO, SOLICITOU QUE O COMITE

TOME UMA DECISAO FORTE COM RELACAO AO CASO E CONCORDOU

COM A PROPOSTA DE FORMAR UMA COMISSAO E IR A SECRETARIA

PARA RESTABELECER A VERDADE, PROPONDO ASSIM QUE SEJA

VOTADO A FORMACAO DESTA COMISSO E A ELABORACAO DO

DOCUMENTO OFICIAL ASSINADO PELO PRESIDENTE DO CROMITA

PELO VICE PRESIDENTE E PELO SECRETARIO EXECUTIVO, LEVANDO

PESSALMENTE A QUEM DE DIREITO ATRAVES DESTA COMISSA

EM SEGUIDA ELOGIOU A MESA E A TODOS OS PARTICIPANTES DO

COMITE PELA FORMA DEMOCRATICA COMO FOI DISCUTIDO A

DISTRIBUICAO DOS RECURSOS; DISSE AINDA ESTAR MUITO SATISFEIITO

COM A FORMA EM QUE O PRESIDENTE, O VICE PRESIDENTE E O

SECRETARIU, VEM CONDUZINDO O COMITE, E QUE ESTANDO

PROXIMO DA ELEICAO DA NOVA MESA DIRETORA, GOSTARIA QUE A

MESMA PERMANECESSE PARA UM NOVO MANDATO EM SEGUIDA

COM A PALAVRA A SRA ALICE, DA P. M. DE ITANHAEM, SOLICITOU

QUE FOSSE PROPOSTA A REVISAO DESTE DOCUMENTO, POIS A

MESMA CONTEM INVERDADES, QUE DENIGRE A POSICAO, TANTO

DA SECRETARIA DO MEIN AMBIENTE, QUE TAMBEM PARTICIPA DO

CORRID COMO DAS PREFEITURAS E DA SOCIEDADE CIVIL, E QUE

HOUVESSE UMA SOLICITACAO DE RETIFICACAO PUBLICA DO

DOCUMENTO, PORQUE ESTE ATINGE TODA A BAIXADA SANTISTA

COMO REGIAO METROPOLITANA 0 CELSO ALEGOU QUE POR

DENEGRIR A IMAGEM DO COMITE, POIS AS AFIRMATIVAS

LEVANTAM DUVIDAS SOBRE O COMPRTAMENTO DO NOSSO

CROMITA REALMENTE DEVEM SER APURADAS E VERIFICADA A

INTERPRETACAO REAL DESTE TEXTO, E O FATO DE NAO TER OS NOMES

DAS PESSOAS CITADAS QUE FAZEM ESTAS REFERENCIAS, DEVE SER

VISTO COM MAIS CRITERIO APOS AS MANIFESTACOES, O

PRESIDENTE COMENTOU QUE LAMENTAVA PROFUNDAMENTE O

OCORRIDO, POR ESTAR DENEGRINDO A IMAGEM DO COMITE, E

QUANTO EXISTEM OS FATOS TEMOS QUE TENTAR CORRIGI-LOS E

MODIFICA-LOS COLOCANDO SEMPRE A VERDADE, E CONCORDANDO

COM A FORMACAO DA COMISSAO, INCLUSIVE COM SUA

PARTICIPACAO, E A ELABORACAO DO DOCUMENTO DE REPUDIO

ASSINADO PELA MESA; COLOCADO O ASSUNTO EM VOTACAO, POR

16,5 VOTOS A FAVOR, A PROPOSTA FOI APROVADA EM SEGUIDA O

SECRETARIO PEDIU DESCULPAS PELAS FALHAS OCORRIDA NA

ELABORACAO DO INFORMATIVO, LEVANTADAS PELO SRJOSE 5.

JUNIOR, AS QUAIS NAO FORAM PROPOSITAIS, MAS FOI DEVIDO A

PRESSA DE ENTREGAR O MATERIAL NESTA REUNIAO,

COMPROMETENDO-SE QUE NA PRXIMA EDICAO SERA REPETIDO A

COMPOSICAO TOTAL DO COMITE; PROSSEGUINDO, ALERTOU QUE

APOS A VOTACAO DOS PROJETOS, DEVERIA SER FEITO UMA

(•ELIBERACAO; APOS A LEITURA DA MINUTA DA DELIBERACAO PELO

SECRETARIO, O PRESIDENTE COLOCOU EM VOTACAO DA FORMA

COMO FOI LIDA, RETIRANDO A QUESTAO DA OUTORGA DE PODER A

CAMARA TECNICA DE PLANEJAMENTO, RELATIVO A ELIMINACAO DE

PROJETOS QUE NIO CUMPRIREM AS REGRAS ESTABELECIDAS

VALENDO SOMENTA PARA O ESTABELECIMENTO DE PRAZOS, SENDE

QUE POR 20 VOTOS A FAVOR FOI CONSIDERADA APROVADA NO

ENCERRAMENTO O PRESIDENTE AGRADECEU A TODOS AQUELES QUE

SE EMPENHARAM NA AVALIACAO E APROVACAO DOS PROJETOS E

NA DISTRIBUICAO DE RECURSOS, VENDO SESSAO DE HOJEA COMO

UMA GRANDE VITORIA, E DESEJANDO QUE O COMITE CONTINUE

SEMPRESA FORMA, COM MUITO EMPENHO PARA QUE OS

SAO OFERECIDOS REGIAO NAORECURSOS QUE PARA A NOSSA

RETORNEM NAO FIQUEM PARADOS PRATELEIRA,E NA QUE OS

MESMOS VENHAM A SER UTILIZADOS DE UMA FORMA PRODUTIVA

TODOS NOS, FICANDO REGISTRO DA GRATIDAO DA
POR O MESA A

TODOS NADA MAIS HAVENDO A TRATAR DECLAROU ENCERRADA A

REUNIAO AS 16 HORAS E 50 MIN UTOS

SAO PAULO

RUA DA REITORIA, 109 - CIDADE UNIVERSITA 05508-900

F: 8184244

RESOLUCAO N' 4653,

DE 29 DE MARCO DE 1999.

ALTERA DISPOSITIVO DO ESTATUTO DA UNIVERSIDADE DE

SAO PAULO

O REITOR DA UNIVERSIDADE DE SAO PAULO, USANDO

DE SUAS ATRIBUICOES LEGAIS, E TENDO EM VISTA O DELIBERADO

»ELO CONSEI|O UNIVERSITARIO, SESSAO REAIZADA 23 DEEM EM

DE 1999, BAIXA SEGUINTE RESOLUCAO:
MARCO A

AR(. 1* O ART. 25 DO ESTATUTO DA USP, BAIXADO PELA-

RESOLUCAO 346% 07.10.88, FICA ACRESCIDO DE MAIS UM

PARAGRAFO, PASSANDO O ATUAL PARAGRAFO UNICO 4 1*,A NA

41* NO CONSELHO DE PESQUISA TERAO ASSENTO AINDLA
-

1UM REPRESENTANTE DOS MUSEUS;

2UM REPRESENTANTE DOS INSTITUTOS ESPECIALIZAD

4 2*NO CONSELHO DE CULTURA E EXTENSAO UNIVERSITARIA

TERAO ASSENTO AINDA:

1OS DIRETORES DOS MUSEUS;

2OS DIRETORES DOS INSTITUTOS ESPECIAIZADOS

ART. 2' - ESTA RESOLUCAO ENTRARA EM VIGOR NA DATA DE

SUA PUBLICACAO

ART. 3* FICAM REVOGADAS DISPOSICCÕES CONTRARIO
- AS EM

(PROC.99.1.233.1.31.

REPUBLICADO PORTER SALDO COM INCORRECOES NO K.O. DE

CENTRO DE
COMPUTACAO ELETRÕNICA

COMUNICADO

EM CUMPRIMENTO ART. 8* DA PORTARIA GR 2981/96,AO

INFORMAMOS QUE NAO EFETUAMOS O PAGAMENTO DO

FORNECEDOR ABAIXO RELACIONADO, EM TEMPO HABIL, POR FALTAR

COMPROVANTE DE ISENCAO DE RECOLHIMENTO DE INSS, O QUAL

NOS FOI ENVIADO EM 06R04/99, VIA FAX, PARECER DO SETCESP

- SIDICATO DAS EMPRESAS DE TRANSPORTES DE CARGAS DE SAO

PAULO E REGIAN

PROCESSO/FORNECEDOFINALOR/VENCIMENTO

99.1.9.70.9 - GRANERO TRANSPORTES LTDA - R* 4.200,00

CENTRO DE BIOLOGIA MARINHA

PORTARIA CEBIMAR 01, DE 1-4-99

DISPOE SOBRE A ELEICAO DO REPRESENTANTE DISCENTE

JUNTO AO CONSELHO DELIBERATIVO DO CENTRO DE

BIOLOGIA MARINHA DA UNIVERSIDADE DE SAO PAULO.

O DIRETOR DO CEBIMAR USANDO DE SUAS STRIBUICOES

LEGAIS, BAIXA A SEGUINTE PORRARIA:

ARTIGO 1* - A ESCOLHA DE UM REPRESENTANTE DISCENTE

UNTO AO CONSELHO DELIBERATIVO DO CEBIMAR, E SEU

RESPECTIVO SUPLENTE, REALIZAR-SE-A EM UMA UNICA ETAPA,

EVENDO O ELEITOR INDICAR NA CEDULA UNICA O NOME DO

REPRESENTANTE JUNTO AQUELE CONSELHO DE ACORDO COM O

CAPITULO II DOS INSTITUTOS ESPECIALIZADOS, ARTIGO 51
-

PARAGRAFO 42 E CAPITULO II DAS ELEICOES PARA REPRESENTACAO

-

ORGAOS COLEGIADOS SECAO II DO REGIMENTO GERAL DANOS

UNIVERSIDADE DE SAO PAULO.

ARRIGO 22 A ELEICAO REALIZAR-SE-A NO DIA 13/5 P.A. DAS 9
-

AS 17HORAS, PELO VOTO DIRETO E SECRETO, EM LOCAIS

PREDEFINIDOS PELOS DIRETORES DOS INSTITUTOS DE BIOCIENCIAS E

OCEANOGRAFICO

DA INSCRICAO E DIVULGACAO:

ARTIGO 3* SAO ELEGIVEIS SOMENTE ALUNOS:OS
-

I QUE ESTEJAM REGULARMENTE MATRICULADOS EM
-

DISCIPLINAS DOS CURSOS DE GRADUACAO POS-GRADUACAO DEE

CIENCIAS BIOLOGICAS DO INSTITUTO DE BIOCIENCIAS POSE

GRADUACAO DO INSTITUTO OCEANOGRAFICO;

II QUE NAO TENHAM SIDO REPROVADOS EM DISCIPLINAS EM
-

QUE SE MATRICULARAM NO SEMESTRE ANTERIOR;

-
III QUE NAO TENHAM SOFO PENA DISCIPLINAR;

IV - TENHAM O REGISTRO DE SEU NOME DEFERIDO PELO

)IRETOR DO CEBIMAR

ARTIGO 45 - O PEDIDO DE INSCRICAO DOS CANDIDATOS

ORMULADO STRAVOS DE REQUERIMENTO DIRIGIDO AO DISTOR DO

CEBIMAR, DEVERA SER ENCAMINHADO, VIA CORREIO, ATE O DIA

A NO4/5, SENDE VALIDA DATA DA POSTAGEM, ENDERECO ABAIXO

DESCRIMINADO

CENTRO DE BIOLOGIA MARINHA USP, RODOVIA PRESTES
-

MAIA KM 131,5 - PRAIA DO CABELO GORDO, SAO SEBASTIAO-SP

CEP 11.600-000

4 1* - 0 REUERIMENTO DOS CANDIDATOS DEVERA VIR

ACOMPANHADO DE HISTORICO ESCOLAR ATUALIZADO E DE ATESTADO

QUE COMPROVE O ATENDIMENTO DAS EXIGNCIAS A QUE SE

EFERE AO ARTIGO 3*, PASSADO PELAS SECOES DE

GRADUACAO/POS-GRADUACAO DOS REFEITOS INSTITUTOS

* 22 - OS PEDIDOS DE INSCICAO QUE ESTIVEREM DE ACORDO

:OM AS NORMAS ESTABELECIDAS POR ESTA PORTARIA SERAO

DEFERIDOS PELO DIRETOR DO CEBIMAR

* 3* - OS INSTITUTOS DARAO CONHECIMENTO AOS ALUNOS, ATE

O DIA 30 DE ABRIL DE 1999, DOS LOCAIS ONDE SERA REALIZADA A

* 4* - O QUADRO DOS CANDIDATOS REGISTRADOS, BEM COMO

AS CEDULAS DA ELEICAO, SERAO ENVIADOS AOS INSTITUTOS ATE 3

DIAS ANTS DA ELEICAO

* 52SERAO ADMITIDOS RECURSOS EM MATERIA DE REGISTRO,

NO PRAZO DE 24 HORAS A PARTIR DA AFIXACAO DAS LISTAS DOS

CANDIDATOS REGISTRADOS, OS QUAIS SERAO DECIDIDOS PELO

DIRETOR DO CEBIMAR

DA VOTACAO:

ALGO 6A VOTACAO OBEDECERA AS SEGUINTES NORMAS:

INOBS INSTITUTOS DE BIOCIENCIAS E OCEANOGRAFICO O

DIRIGENTE DESIGNARA O PRESIDENTE DA MESA ELEITORAL, BEM

COMO DOIS MESARIOS PRA AUXILIA-LO;

IIO PRESIDENTE RUBRICARA TODAS AS CEDULAS NO ATO DA

VOTACAO;

III - A IDENTIFICACAO DE CADA VOTANTE SERA FEITA MEDIANTE

A APRESENTACAO DE PROVA HABIL DE IDENTIDADE E CONFRONTO DE

SEU NOME CUM O CONSTAM DAS LISTAS FORNECIDAS PELA SECAO

DE ENSINO DE SUA UNIDADE;

IVNAO SERA PERMITIDO VOTO POR PROCURACAO;

VCARA VOTANTE DEVERA UTAR EM APENAS UM

CANDIDATO;

VI - EM CADA LOCAL DE VOTACAO PODERA HAVER UM FISCAL

DO CORPO DISCENTE EVIDAMENTE CREDENCIADO PETO DIRIGENTE

DO LHGA

DA APURACAO:

ARTIGON 72 - A APURACAO DEVERA SER REALIZADA

IMEDIATAMENTE APOS O TERMINO DA VOTACAO, EM SESSAO

PUBLICA, PELA PROPRIA MESA RECEPTORA

ARTIGO B* - TERMINADA A APURACAO SERA ELABORADA A ATA

DE ABERTURA E ENCERRAMENTO DOS TRABALHOS, ASSINADA PELOS

RESPECTVOS PRESIDENTE E MESARIOS, DELA CONSTANDO LOCAL E

HORARIO DA ELEICAO, COMPOSICAO DA MESA, NUMER DE

ELEITORES, DE VOTANTES E OCORRENCIAS QUE DEVAM SER

REGISTRADAS PARA APRECIACAO POSTERIOR

* - POSTERIORMENTE, APOS A APURACAO, TODO MATERIAL

RELATIVO A ELEICA SERAO ENCAMINHADOS A DIRETORIA DOS

INSTITUTAS QUE OS CONSERVARAO PELO MENOS POR 30 DIAS

* 22 - OS MAPAS DOS RESUDOS DO PLEITO DEVERAO SER

ENCAMINHADOS AO CEBIMAR, ATE AS 12HORAS DE 14 DE MAIO

DE 1999, ATRAVES DO FAX 10121 462 4644.

ARTIGO 92 - RECEBIDOS OS MAPAS, SERA FEITA A APURACAO

GLOBAL NA DIRETORIA DO CEBIMAR, SOB A PRESIDENCIA DE UM

DOCENTE DESIGNADO PELO DIRETOR

ARTIGO 10*A APURACAO GLOBAL SERA REALIZADA EM 14 DE

MAIU DE 1999, AS 14HORAS, PODENTDO SER ACOMPANHADA PELO

INTERESSADOS

DOURADOS

ARTIGO 112PARA PREENCHIMENTOS DE UM LUGAR NO

CEBIMAR, SERA CONSIDERADO ELEITOCONSELHO DELIBERATIVO DO

ALUNO MAIS VOTADO, FIGURANDO SUPLENTE TENHAO COMO O QUE

SUCESSIVAMENTE OBTIDO O MAIOR NUMERO DE VOTOS

* 12 NO DE 30 DIAS UTEISA PROCLAMACAOPRAZO A
-

DOS ELEITOS, PODERAO SER ENCAMINHADOS OS RECURSOS JUNTO

RESULTADO DAS ELEICOES, EDELTO SUSPENSORIOAO SEM

* 22 OS RECURSOS A QUE SE REFERE O PARAGRAFO ANTERIOR
-

SE PROCESSARE ATRAVES DA DIRETIRIA DO CEBIMAR, QUE

DECIDIRA NO PRAZO IMPRORROGAVEI DE 30 DIAS

ARTIGO 12* - OS CASOS OMISSOS NESTA PORTARIA SERAO

RESOLVIDOS PELO DIRETOR DO CEBIMAR

ARTIGO 13* ESTA PORTARE ENTRARA EM VIGOR NA DATA DE

-

SUA PUBLICACAO, REVOGADOS AS DISPOSICOES EM CONTRARIO

DIRETORIA DO CENTRO DE BIOLOGIA MARINHA, 12 DE ABRIL DE

1999.

POLITECNICA

PORTARIA DO DIRETOR

TOMANDO EFRO PUBLICACAO DO DIA 06/04/99, REF.SEM A

RESUMO DE TERMO ADITIVO, CONTRATANTE: UNIVERSIDADE DE

SAO PAULO (EPI, CONTRATADA: XEROX DO BRASIL LTDE.

RESUMO DE CONTRATO

CONTRATANTE: UNIVERSIDADE DE SAO PAULO IEP)
-

-
CONTRATADA: XEROX DO BRASIL LTDA. (TEOBJETO:EQUIPAMENTOLOCACAO,

INSTALACAO, MANUTENCAO E REPARO

REPROGRAFICO - VIGENCIA: 30/03/99 A 29/03/2000 - VALOR TOTAL:

R* 150.000,00 - CASSIFICACAO DOS RECURSOS: 343915 -

RUSP: 98.1.3385.3.4 DATA DE ASSINATURA: 30/03/99PROCESSO
-

FACULDADE DE FILOSOFIA, CIENCIAS E

RIBEIRAO

ENCONTRAM-SE ABERTAS SECAO DE GRADUACAO DANA

FACU)DADE DE FOFFA CIENCIAS LETRAAS DE RIBEIRAO PRETOE

DA UNIVERSIDADE DE SAO PAULO, A AVENIDA BANDEIRANTES,

3900, AS INSCRICOES PARA O 2* SEMESTRE DE 1999 DOS

PROGRAMAS DE POS GRADUACAO EM ENTOMOLOGIA (09

VAGAS PERA O DOUTORADO PSICOBIOLOGIA 120 VAGAS PARA O

MESTRADO E 15 VAGAS PARA * DOUTORADO); PS!COLOGIA (15

VAGAS PARA O DOUTORADO); FISE APLICADA A MEDICINA E

BIOLOGIA 106 AAS PERA O MESTRADO E 03 VAGAS PARA O

DOUTORADO QUIMICA (20 VAGAS PARA O MESTRADO E 15

VAGAS PARA O DOUTORADO) E BIOLOGIA COMPARADA (12

VAGAS PARA O MESTRADO E 09 VAGAS PARA O DOUTORADO

AS INSCRICOES SERAO RECEBIDAS DE ACORDO COM O

SEGUINTE CALENDADO:

1. AREA DE ENTOMOLOGIA, EM NIVEL DE DOUTORADO: ATE

31/05/99;

2. AREA DE PSICOBIOLOGIA, EM NIVEL DE MESTRADO D

EM NIVEL DE DOUTORADO: ATE 31/95/59

3. AREA DE PSICOLOGIA, EM NIVEL DE DOUTORADO: ATE

31/95/99;

4. AREA DE FISICA APLICADA A MEDICINA E BIOLOGIA,

NIVEL DE MESTRADO E EM NIVEL DE DOUTORADO: ATEEM

30/96/99;

5. AREA DE QUIMICA, EM NIVEL DE MESTRADO E EM NIVEL

DE DOUTORADO: ATE 30/06/99.

6. AREA DE BIOLOGIA COMPARADA, EM NIVEL DE

MESTRADO E EM NIVEL DE DOUTORADO: ATE 31/05/99.

PODERAO INSCREVER-SE OS PORTADORES DE DIPLOMA DE

CURSO SUPERIOR:

1. EM CIENCIAS BIOLOGICAS, AGRONOMIA OU CURSOS AFINS

AREA
PARA A DE ENTOMOLOGIA (MESTRADO) EPO,TADORES DO

TITULO DE MESTRE EM ENTOMOLOGIA OU AREAS AFINS

DOUTORADO

2. EM CIENCIAS BIOLOGICAS, MEDICINA, PSICOLOGIA OU

AREA MESTRADOCURSOS AFINS PARA A DE PSICOBIOLOGIA E.

PORTADORES DO TITULO DE MESTRE EM PSICOBIOLOGIA OU AREAS

AGNS(DOUTORADOL.

3. EM PSICOLOGIA OU CURSOS AFINS IMETRADO

PORTADORES DO TITULO DE MESTRE EM PSICOLOGIA OU AREAS

AFINSLDOUTORADO).

4. EM FISICA, BIOLOGIA MEDICINA, ENGENHARIA, QUIMICA

OU CURSOS AFINS PARA A AREA DE FISICA APLICADA A MEDICINA E

LMESTRATLO) PORTADORES DO TITUILO DE MESTREBIOLOGIA E EM

FISICA APLACADA A MEDICINA E BIOLOGIA OU AREAS AFINS

IDOUTORADOL.

5. EM QUIMICA, ENGENHARIA QUMICA FARMACIA OU

CURSOS AFINS PARA A AREA DE QUIMICA MESTRADO E

PORTADORES DO TITULO DE MESTRE EM QUIMICA OU AREAS AFINS

DOUTORADO

6. EM CIENCIAS BIOLOGICAS OU CURSOS AFN PARA A AREA

DE DILOGIA COMPARADA (MESTRADO) E PORTADORES DO TITULO

DE MESTRE EM AREAS AFINS IDOUTORADOL.

0 INTERESSADO OU SEU PROCURADOR, DEVERA PREENCHER

REQUERIMENTO FORNECIDO PELA SECAO DE POS-GRADUACAO,

ACOMPANHADO DOS SEGUINTES DOCUMENTOS:

A NIVEI DE MESTRADO: '

- DIPLOMA DE CURSO SUPERIOR, HISTORICO ESCOLAR DE CURSO


